V. Anuncios

CONSEJERIA DE BIENESTAR SOCIAL

ANUNCIO de 29 de febrero de 1996, por el que se convoca a pública licitación, por el sistema de concurso, la contratación del suministro «Adquisición de espectrofotómetro para el laboratorio del Servicio Territorial de la Consejería de Bienestar Social en Badajoz».

La Consejería de Bienestar Social de la Junta de Extremadura ha resuelto anunciar a pública licitación, por el sistema de concurso, el suministro «Adquisición de espectrofotómetro para el laboratorio del Servicio Territorial de la Consejería de Bienestar Social en Badajoz», con las siguientes características:

- Presupuesto de licitación: 2.500.000 Ptas.
- Plazo de ejecución: Dos meses contados a partir de la fecha de formalización del contrato.

El Pliego de cláusulas Administrativas Particulares estará de manifiesto en el Servicio de Inversiones de la Consejería de Bienestar Social, en Avda. del Guadiana, s/n., (Módulo B) de Mérida (Badajoz).

Presentación de proposiciones: Se dirigirán al Registro General de esta Consejería en Avda. del Guadiana. s/n., de Mérida. El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las catorce horas del vigesimosexto día natural, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E.

La Comisión de Compras se celebrará en las dependencias de la Consejería de Economía y Hacienda, en la primera sesión que se celebre, una vez finalizado el plazo de presentación de proposiciones.

Mérida, 29 de febrero de 1996.—El Secretario General Técnico. P.O. 15.1.96 (D.O.E. 30.1.96), RAFAEL RODRIGUEZ BENITEZ-CANO..

ANUNCIO de 5 de marzo de 1996, para la contratación de las obras de construcción de un centro infantil en Navalvillar de Pela.

Se convoca subasta para la contratación de las obras de construc-

ción de un centro infantil en Navalvillar de Pela (Badajoz), rigiéndose por lo preceptuado al respecto en la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas.

Objeto: Contratación de las obras citadas con sujeción al proyecto técnico y pliego de cláusulas administrativas particulares.

Plazo de ejecución de la obra y fecha prevista para su inicio: Deberá ejecutarse en el plazo de 12 meses contados a partir del día siguiente al de la fecha del Acta de Comprobación del Replanteo, que deberá suscribirse dentro de los treinta (30) días siguientes al de la adjudicación.

Exposición del proyecto y pliegos: En el Servicio de Inversiones de la propia Consejería de Bienestar Social en las horas de oficina.

Tipo de licitación: Cuarenta y cuatro millones quinientas setenta y tres mil ochocientas cuarenta y siete pesetas (44.573.847). I.V.A. incluido.

Fianza provisional: La fianza provisional es del dos por ciento (2%) sobre el tipo de licitación, debiéndose acompañar el resguardo a las proposiciones, y deberá constituirse en cualquiera de las formas previstas en la Ley de Contratos del Estado.

Clasificación requerida: Grupo: C; Subgrupo: todos; Categoría: C.

Modelo de proposición: Según el modelo adjunto al pliego de cláusulas administrativas.

Plazo y presentación de proposiciones: Se entregarán en el Registro General de esta Consejería, sito en Paseo de Roma, s/n., Módulo B.

El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las doce horas del vigesimosexto día natural, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E.

Mesa de contratación y apertura de proposiciones: La Mesa de contratación se constituirá al tercer día siguiente al de la finalización del plazo de presentación de proposiciones en las dependencias de la Consejería de Bienestar Social.

Mérida, 5 marzo de 1995.—El Secretario General Técnico. 15-1-96 (D.O.E. 30-1-96), RAFAEL RODRIGUEZ BENITEZ-CANO..